

05 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | viernes, 05 de mayo de 2006, 05:57

Portada
 En Portada
 Opinión
 Ciudad
 Provincia
 Deportes
 Toros
 Cultura
 Espectáculos
 Andalucía
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Sociedad
 Motor
 Internet

[boletín de coyuntura económica del año 2005](#)

Las exportaciones han sufrido el mayor revés de los últimos diez años

El informe que edita La Rural atribuye el hundimiento del saldo comercial a la escasa competitividad del tejido industrial granadino



E. ONTIVEROS

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El comercio exterior de mercancías ha empeorado notablemente en relación con 2004, al incrementarse las exportaciones a un ritmo diez veces inferior al de las importaciones, según se extrae del último Boletín de Coyuntura Económica editado por la Fundación Caja Rural de Granada. La provincia registra la misma tendencia negativa que el entorno regional y nacional en lo referente a demanda externa –la

diferencia entre las exportaciones y las importaciones de bienes– si bien en su caso lo hace de forma mucho más acusada.

El pasado ejercicio destacó por un fuerte incremento en las compras a los mercados internacionales, del 13,2 por ciento en tasa interanual, frente a un incremento del 1,3 por ciento de las ventas al extranjero. Como consecuencia de ello, el superávit de la balanza comercial correspondiente a los últimos doce meses se ha situado en 95,5 millones de euros, casi 55 millones menos que el que había a finales de 2004. La cifra devuelve la balanza comercial a los resultados obtenidos en 2001 por lo que, si se revisa la serie histórica de saldos comerciales estaríamos probablemente ante el peor dato de los últimos diez años.

Ésta es una de las conclusiones más negativas que se pueden extraer del Boletín que edita la Fundación Caja Rural y que ayer se presentó en la sede de la entidad. El coautor de este estudio Elías Melchor, profesor titular de la [Universidad de Granada](#), califica el dato como el más preocupante entre los aspectos negativos del informe y atribuye este revés en las exportaciones a la falta de competitividad del tejido industrial granadino y a la floja campaña agrícola del año pasado. "Aunque realmente el saldo aún es positivo (vendemos más de lo que compramos) se ha apreciado un hundimiento del



AGENDA

Cartelera
 Misas y cultos
 Tiempo
 Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad 
 Cursos
 Masters
 Compraventa
 Suscripción
 Hemeroteca
 Publicidad
 Quiénes somos
 Contactar
 Tienda
 Canal motor
 Páginas
 Amarillas
 Páginas Blancas
 Callejero

granada hoy PRESENTACIÓN. Los autores del Boletín de Coyuntura Económica, a la derecha, explican los resultados.

05 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Granada H

saldo comercial muy fuerte", explicó.

"La estructura empresarial de Granada es muy débil porque –agregó– se sustenta sobre una tecnología básica y de calidad media al mismo tiempo que sus precios crecen por encima de los de sus competidores así que cada vez vendemos peor". No obstante, este diagnóstico no impide al coautor del informe pensar en que la situación pueda recuperarse. "No es un problema particular de Granada ya que la tendencia es coherente con lo que se observa en el panorama nacional", aseveró. Además, en los últimos meses de 2005 se aprecia una leve recuperación que invita a pensar en que la cifra para el presente ejercicio podría mejorar.

En lo referente al resto de indicadores económicos, en un nivel sectorial se confirman en su posición de liderazgo en materia de creación empleo y representatividad en el PIB de la provincia la construcción y los servicios, en especial los ligados al turismo. En este sentido, el Boletín atribuye al desarrollo del aeropuerto las excelentes cifras obtenidas el año pasado en materia turística. El informe señala los beneficios de la implantación de vuelos regulares con compañías de bajo coste: "Sólo de ese modo se explica que si en 2004 el tráfico internacional fue de 2.402 pasajeros, en 2005 haya pasado a más de 238.000, lo que supone casi cien veces más", resume.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets](#)
[Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Callejero de Granada](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511